

Forums pour l'entourage

15 ans, beuh, mdma, cocaine

Par Profil supprimé Posté le 27/01/2020 à 06h04

Bonsoir, j'ai 15 ans et je me pose des questions sur ma consommation de drogues. Je fume régulièrement du cannabis depuis environ 1 an et demi, ce qui ne m'a jamais trop causé de problèmes mis à part ma mémoire qui se dégrade. J'ai pris pour la première fois une trace de c pendant l'été 2019 (15 ans), depuis j'ai dû consommé environ 10x de la mdma en soirée.. Je me remet pas mal en questions ces derniers temps, j'ai l'impression d'être heureux seulement quand je suis prodé. Je suis passé par plusieurs phases difficiles ces dernières années et j'ai peur d'avoir pris la drogue comme échappatoire. C'est étrange a dire mais je ressens comme une « attirance » pour l'overdose qui m'inquiète énormément aussi. Je ne sais pas si il est utile de le spécifier mais j'ai été diagnostiquée « surdoué » et je ne sais pas si par conséquent la drogue agit différemment sur mon cerveau. J'ai récemment trouvé ~5g de coke dans la chambre de mon père et je dois vraiment travailler sur moi même pour pas taper dedans.. Je ne sais pas si je cherche de l'aide ou quoi mais j'ai ressenti le besoin d'écrire ce message..

1 réponse

Moderateur - 05/02/2020 à 07h30

Bonjour Rnflx,

Nous avons écrit un message à votre intention dans l'espace consommateurs.

Nous espérons que vous allez bien

A bientôt Rnflx